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•  l'union :  D a lian Toung 
Allogho, vous êtes désormais 
pensionnaire du club moldave 
de Dinamo-Auto. Comment 
avez-vous été reçu  par les 
dirigeants et les supporters du 
club ?

Dalian Toung Allogho : "Mon 
intégration s'est très bien passée. 
Dès les premiers jours, je me suis 
senti comme à la maison. Je n'ai 

eu aucun problème particulier à 
mon arrivée et ce jusqu'à ce jour.

L a b arri ère  d e  l a  l ang u e 
ne constitue-t-elle pas un 
handicap ?
- "Effectivement, c'est un véritable 
handicap pour moi. Vous savez, 
sur le terrain, cela se fait encore 
ressentir. Mes deux défenseurs 
centraux parlent, l'un espagnol 
et l'autre russe. Et moi le français. 
Ce qui fait qu'il est difficile à trois 
de nous entendre. C'est donc pour 
cette raison que je suis des cours 

d'anglais, de russe et d'espagnol.

Sur le plan sportif ,  après 
seulement quatre journées de 
championnat, votre équipe est 
dernière du classement. Un 
commentaire ?
- "Tout d'abord, sachez que 
nous avons, pour des raisons 
que  j ' ignore ,  commencé  le 
championnat avec moins six 
points. C'est vrai, nous sommes 
actuellement lanterne rouge, mais 
nous allons nous battre avec la 
dernière énergie pour sortir la 
tête de l'eau.

Votre responsabilité n'est-elle 
pas engagée ?
- "Dès lors que je suis le gardien, 
oui. Mais je vous informe que si je 
n'étais pas dans le but de Dinamo, 
la note aurait été vraiment salée. 
Nous avons une équipe jeune 
dont beaucoup découvrent pour 
la première fois les exigences de 

Dalian Toung Allogho : "Mon objectif est 
de jouer le plus de matchs possibles"

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

Dalian Toung Allogho : «Mon intégration s’est très bien 
passée.»
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CRUELLE désillusion 
pour l'Étoile Rouge de 
Belgrade de Guelor 

Kanga qui pensait avoir fait 
le plus dur face au Maccabi 
Ha i f a ,  m a rd i  d e r n i e r  e n 
match comptant  pour  les 
barrages retour de la Ligue des 
champions. C'était sans compter 
avec ce coup du sort sous la 
forme d'un but contre son camp 
dans les arrêts de jeu de Milan 
Pavkov.
Pourtant, l'Étoile Rouge semblait 
sur  l a  voie  d 'une  énième 
participation à la phase de poule 
de Ligue des champions. Décalé 
par Bukari, Guelor Kanga voyait, 
en effet, sa frappe heurter le 
montant gauche du but défendu 
par Cohen (12e). Le Gabonais 
sollicitait à nouveau, de loin, 
le portier des Verts (24e). Les 
Serbes exploitant finalement un 
mauvais contrôle d'un adversaire 

pour ouvrir le score (27e). Alors 
que le Maccabi peine à cadrer 
pas ses tentatives, Bukari initie 
un contre éclair dont va profiter, 
au bout de trois passes, Ivanic 
pour corser l'addition (43e), 2-0.
Après un penalty manqué par 
Haziza, le Maccabi réagit enfin 
par son défenseur Sundgren 
d'une frappe lointaine pour 
réduire la marque (45e+5), 2-1. 
L'Étoile Rouge semble attendre la 
prolongation, mais la puissance 

de Pierrot (49e) et le poteau 
de Cornud (64e) auraient dû 
servir d'alerte aux coéquipiers 
de Kanga. Lequel va céder sa 
place à Kangwa (53e).
Malheureusement, Milan Pavkov 
va marquer contre son camp au 
moment même où le Maccabi 
ne pensait plus pouvoir faire la 
différence (90e), 2-2. Un score 
qui, combiné à la défaite (1-2) 
de l'aller, élimine le champion 
de Serbie.

Barrages retour LDC : l'Étoile Rouge et 
Kanga éliminés par le Maccabi Haifa

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Guelor Kanga et ses partenaires de l’Etoile Rouge éliminés 
par les Israéliens.
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LE  p r é s i d e n t  d e  l a 
Fédération gabonaise 
d'athlétisme (Fegaa), 

Anaclet Mathieu Taty, et le 
directeur d'Everest Média, 
structure organisatrice du 
marathon du Gabon, Sébastien 
Bottari, ont signé mardi au 
ministère des Sports ,  une 
convention.
 Celle-ci va permettre à la 
fédérat ion de recevoir  un 
appui technique et financier 
du promoteur et, dans le même 
temps, donner la possibilité 
à ses membres d'intégrer le 
Comité d'organisation des 
différentes courses. À cet effet, 
le président fédéral a indiqué 
que son instance "a la charge 
de la promotion de l'athlétisme 
dans notre pays et il était temps 
que nous puissions travailler 
avec le promoteur, car cela 
fait plusieurs années que des 
compétitions sont organisées 
sans le concours de la fédération. 
Aujourd'hui, nous avons dressé 
une convention qui définit les 
rôles et les fonctions que doit 
jouer chaque acteur. Au niveau 
de nos athlètes, nous allons 
discuter pour que ces derniers 

soient traités au même titre que 
ceux qui viennent d'ailleurs. 
Au niveau de l'organisation, 
nous allons mettre un accent 
sur le volet technique, car c'est 
nous l'organe technique et nous 
devons mettre à la disposition 
du promoteur les encadreurs et 
d'autres membres du staff ".
De son côté, Sébastien Bottari 
s'est félicité de cette signature. 
"Cela faisait un bon bout de 
temps qu'on souhaite travailler 
avec la fédération pour que les 
choses se normalisent. Nous 
avons eu des échanges très 
prometteurs avec la World 
Athletics,  et nous sommes 
persuadés que l'apport de la 
fédération sera déterminant".

Athlétisme : la fédération 
et Everest Media signent 
une convention

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

la première division.
L'équipe ne marque pas, non 
plus…
-  " No u s  av o n s  d e  j e u n e s 
attaquants dont l'âge maximum 
est de 22 ans. Ces derniers 
manquent encore d'expérience 
mais ils vont s'adapter.
Finalement, Dinamo, était-ce 

le bon choix ?
- "Pour l'instant oui ! Comme vous 
savez, après plusieurs mois sans 
jouer au football au Gabon, il 
fallait faire un choix. Et ce choix 
fut Dinamo. Mon objectif est de 
jouer le plus de matchs possibles 
tout en étant performant. Et après 
on verra !"

Le président de la Fédération 
gabonaise d’athlétisme (Fe-
gaa), Anaclet Mathieu Taty, et 
le directeur d’Everest Média, 
Sébastien Bottari s’échan-
geant les documents. 
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